

„Es geschah aber in jenen Tagen, dass Kaiser Augustus den Befehl erließ, den ganzen Erdkreis in Steuerlisten einzutragen.“:

Austräger*innen für das Pastoralraum-Magazin gesucht!

Wir laden Sie ein, sich wie Josef in eine Liste eintragen zu lassen – konkret in eine Austrägerliste.

Von Dunja Puschmann

5. Nov. 2024

Wir suchen besonders für Bretzenheim Menschen, die bereit sind, in ihrer Straße oder einem kleinen Bezirk das Pastoralraum-Magazin auszutragen. Im Zeitraum vom 22. bis 30. November 2024 soll die erste Ausgabe in allen katholischen Haushalten ankommen. Auch in Drais und Lerchenberg sind nicht alle Straßen vergeben. Für Hartenberg/Münchfeld ist die Verteilung bereits geregelt. In Marienborn läuft die Befragung der Caritasbrief-Austräger*innen. Auch hier können noch Lücken sein.

Wenn Sie sich vorstellen können, diese Aufgabe zu übernehmen, dann teilen Sie uns bitte mit, welche Straße oder welcher Bezirk Ihnen am liebsten ist. Wir freuen uns, wenn Sie uns weitere Straßen nennen, die in Frage kommen, wenn die Wunschstraße bereits vergeben ist.

Sie können sich entweder an Ihr Pfarrbüro wenden oder Sie schreiben an

dunja.puschmann@bistum-mainz.de